## Please return form to:

Friends of Global Change Ecology e.V.
Universität Bayreuth
Lehrstuhl Biogeographie
z. Hd. Sabrine Elf
Universitätsstraße 30
95447 Bayreuth
Or send by email to:
FRIENDS-OF-GCE@uni-bayreuth.de



Beitrittserklärung Membership form <sup>1</sup>		
Hiermit erkläre ich,, meinen Beitritt als ordentliche Mitglied zum Verein "Friends of Global Change Ecology e.V.". Von der aktuellen Satzun (beschlossen am 12.04.2018) und der Beitragsordnung habe ich Kenntnis genommen un stimme hiermit zu.		
Student*in □	/ Jahr	
Current Student	Donation - per year	
Normales Mitglied □	25,00 € / Jahr	
Regular Member	Per year	
Fördermitglied □	50,00 € / Jahr	
Supporting Member	Per year	
Der Jahresbeitrag entspricht der Beitragsordnung vom 04. Al ersten 3 Jahre nach GCE-Studienbeginn gültig. Danach folgt eir Fees are according to the membership fee regulation as discuss Student memberships are only valid for the first three years afte advanced to the 'Normal Member' level.	ne automatische Aufwertung zum "Normalen Mitglied". sed on July 1, 2017 and passed on April 4, 2018.	
I hereby declare my membership to the association "Frienthus agree upon the status and current regulations. I decl Ich trete dem Verein bei als:		
*optional information		
Name, Vorname:  Last name, first name	*Titel:	
Geburtsdatum:		
Date of Birth		
Adresse:	Stadt DI 7	

Address	City, zip code	
E-Mail:	*Telefon	
	Phone	
The German text is legally binding. The English text serves only to clarify the pur	pose of each section of the form for non-native speakers.	
Informationen für die Ehemaligen-Arb Portal Information to be used for Alumni activities		
*optional information		
Studienbeginn: Studienende: N/A  Year M.Sc. GCE started, if applicable Year M.Sc. GCE completed/ended		
*Masterarbeitstitel, Betreuer*innen:		
Title of Masters' Thesis, Supervisors		
*Beruf/Position: *Arbeitgeber*in:	*Seit	
Current occupation Current employer	Since	
* Ehemalige Arbeitgeber*innen:	Wann:	
Previous employers	dates	
* Ehemalige Arbeitgeber*innen:  Previous employers	Wann: dates	
* Ehemalige Arbeitgeber*innen:	Wann:	
Previous employers	dates	
* Bezug zu Global Change Ecology  Relationship to GCE (alumni, student, professor	r, friend, family member, etc.)	
☐ I am interested in getting involved with the with me via email to discuss further engagement	· ·	
☐ Ich stimme zu, dass die oben angegebenen "Global Change Ecology e.V." weitergegeben w	•	

I agree to my abovementioned data to be passed on to other members of "Global Change Ecology e.V.".

☐ Ich stimme der Datenschutzerklärung	zu.	
I agree to the Data Protection and Usage Agreement		
,	Unterschrift:	
Place, Date	Signature	
Erklärung zur SEPA-Lastschriftv Clarification of the direct-debit payment p		
Einzugsermächtigung: Ich ermächtige die/den Zahlungsempfänger*in widerruflich, die von mir zu entrichtenden Zahlungen bei Fälligkeit durch Lastschrift von meinem Konto einzuziehen		
SEPA-Lastschriftmandat: Ich ermächtige die/den Zahlungsempfänger*in, Zahlungen von meinem Konto mittels Lastschrift einzuziehen. Zugleich weise ich mein Kreditinstitut an, die von/vom Zahlungsempfänger*in auf mein Konto gezogenen Lastschriften einzulösen.		
Im ersten Mitgliedsjahr wird der Mitgliedsbeitrag direkt nach Eintreten für das Jahr des Eintritts eingezogen, unabhängig vom Monat des Eintretens. Mit Außnahme des ersten Mitgliedsjahres wird das Geld immer am 15. Januar eingezogen.		
By becoming a member, I agree to allow Friends of Global Change Ecology e.V. to deduct the membership fee in accordance with my member status yearly on the 15th of January via SEPA direct debit from my bank account. For the first membership year, the money will be deduced directly after becoming a member for the year of entry.		
Name und Anschrift des Zahlungspfl	ichtigen (Kontoinhaber*in)	
Name:	Vorname:	
Adresse:		
IBAN:		
BIC:	Geldinstitut:	

Ort, Datum	Unterschrift	
Alle Angaben werden streng vertraulich behandelt. Mandatsreferenz und Gläuber-ID		
werden separat mitgeteilt.		
All data entries will be handled with utmost confidentiality. The 'mandate reference		
code' and 'financial liability ID' will be	e shared separately.	
Ort, Datum:	Unterschrift:	
Place & Date	Signature	

Friends of Global Change Ecology e.V. Gemeinnütziger Verein

## friends-of-gce@uni-bayreuth.de

Global Change Ecology/ <u>www.bayceer.uni-bayreuth.de/friends-of-gce</u> last modified 3/2023